
「新しい年を迎えて」
2025 年が幕を開けました。
今年は４月にいよいよ「学びの多様化学校分教室」が

開室します。本市の不登校児童生徒の出現率は、全国や
県と比較すると低いものの年々増加傾向にあります。

教育委員会では、不登校傾向にある児童生徒一人一
人の状況に寄り添いながら、その子に最も適切な「居場
所」を見つけていきたいと考えています。

また今年は、阪神淡路大震災の発災から 30 年目の節
目の年でもあります。私は東日本大震災の後、毎年宮城
県石巻市を訪問し、現地の方々との交流を大切にして
います。甚大な被害を受けた場所を訪れ、当時の様子や

人々の想いを伺いながら、最近、ようやく被災された
方々の私たちに伝えたいことがわかってきたような気
がします。それは「あなたは生きてください」というメ
ッセージのような気がしています。

未来を生きる浦安の子どもたちには、自他の命を大切
にする子に育ってほしいと願っています。新しい年を迎
え、あらためて、子どもたちが「自分にもできるんだ」
という経験や隣にいる人の個性を認め、尊重する大切さ
を実感する経験を積むことのできる教育の充実を図っ
ていこうと決意を新たにしているところです。

浦安市教育委員会 教育長 船� 紀美江
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第１回浦安クリテリウム

素晴らしい快晴の下、浦安市で初開催となる

「浦安クリテリウム」が開催されました。

次ページで詳しく紹介！
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